







La construcción del socialismo es cuestión del Partido, jestá clarísimo!, pero no administrando

[...] Se ve claro que la solución de los problemas de la eficiencia, del desarrollo y de la construcción del socialismo es cuestión del Partido, ¡está clarísimo! Y —como decía ayer- no administrando, no intentando administrar, sencillamente formando a los hombres, orientándolos, dirigiéndolos; saliéndoles al paso a todas las tendencias negativas, de cualquier tipo, a los errores; siendo ejemplo, ese fue un problema del que se habló bastante, de la ejemplaridad que debe tener el militante comunista. Sí, sí, no hay otra forma, o no se puede ser militante comunista, no se puede llevar ese honrosísimo título.

Ustedes saben perfectamente bien que ser comunista implica sacrificios; ustedes lo saben mejor que nadie, siempre les están exigiendo, más que a ninguno, esfuerzos, sacrificios. Y es lógico, en todas las circunstancias; así tiene que ser, no puede ser de otra forma.

Fidel, diciembre de 1986.

El teatro cubano premia a Nelson Dorr

Amelia Duarte de la Rosa

El Premio Nacional de Teatro correspondiente a este año 2011 fue entregado en la noche de ayer, en el remozado Teatro Trianón de la capital, al director, dramaturgo y profesor Nelson Dorr,



Foto: Pepe Murrieta

con una fecunda trayectoria dentro de la escena cubana.

Durante casi medio siglo de trabajo, Dorr ha dirigido decenas de espectáculos en diferentes géneros que lo confirman como uno de los directores más polifacéticos del país. Experimentado e incansable, a este creador -quien aparece entre los principales impulsores del teatro musical en la Isla- se deben puestas en escena de obras antológicas como Pedro Navaja, Mi bella dama, y Weekend en Bahía, y algunas más recientes como De hortensias y violetas y El cuento del zoológico. Sancionados los responsables de los hechos ocurridos en el Hospital Psiquiátrico de La Habana

Página 2



Foto: Geovani Fernández

Raúl en la reunión ampliada del Consejo de Ministros:

El mayor aporte a la economía en estos momentos es eliminar el derroche

Presidente Correa recibe a Canciller cubano

QUITO, 31 de enero.-El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, recibió hoy al ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, de visita oficial en el país sudamericano, reportó PL.

Antes del encuentro, Correa y Rodríguez presenciaron la tradicional ceremonia del cambio de guardia presidencial en el Palacio de Carondelet, en el centro histórico de esta capital.

"Nos sentimos alentados por el nivel de cooperación entre

ambos países y por la excelente relación que hay entre Écuador y Cuba", manifestó Rodríguez, tras la reunión con el jefe de Estado, Rafael Correa, según publica la agencia ecuatoriana de noti-



Al referirse al acto, el Canciller cubano dijo que demuestra que el de Ecuador es un Gobierno popular "con un Presidente que tiene autoridad moral para pararse todos los lunes en ese balcón y mirar a los ojos a su pueblo".

El petróleo supera los 100 dólares

LONDRES.—El petróleo Brent superó ayer el umbral de los 100 dólares por primera vez en más de dos años, en un mercado preocupado por la tensión creciente en Egipto y sus posibles efectos sobre el tráfico en el canal de Suez, reportó AFP.

Poco después de las 16H30 GMT, el barril de Brent del Mar del Norte para entrega en marzo llegó hasta los 100,25 dólares en el InterContinental Exchange de Londres.

A esa misma hora en Nueva York, el barril de West Texas Intermediate, llegó a 90,04 dólares.

Hoy en la Mesa Redonda

Crisis Alimentaria Global y sus impactos

Los altos precios que tienen algunos de los alimentos fundamentales para la especie humana, las causas de esta situación, y las rebeliones sociales provocadas por el hambre serán temas de interés que se analizarán en la Mesa Redonda Informativa Crisis Alimentaria Global y sus impactos, la cual contará con la participación de reconocidos especialistas y periodistas, y será transmitida por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba a las 6:30 p.m.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su programación.